

DEINE ANFAHRT



ANREISE MIT ÖFFENTLICHEN VERKEHRSMITTELN

Vom Hauptbahnhof mit der S3 Richtung Altona oder mit der S1 Richtung Altona Wedel | Blankenese bis zur Haltestelle Reeperbahn. Von dort entweder zu Fuß (Schildern Richtung Fischmarkt folgen) oder mit dem Bus 111 Richtung Bahnhof Altona zur Haltestelle Fischauktionshalle. Nach ca. 150 m befindet sich das Hotel auf der linken Seite.

Vom Flughafen mit der S1 Richtung Altona | Wedel | Blankenese bis zur Haltestelle Reeperbahn. Von dort entweder zu Fuß (Schildern Richtung Fischmarkt folgen) oder mit dem Bus 111 Richtung Bahnhof Altona zur Haltestelle Fischauktionshalle. Nach ca. 150 m befindet sich das Hotel auf der linken Seite.

ANREISE MIT DEM AUTO

Von Westen über die A1 bis Autobahnkreuz (43) | Buchholzer Dreieck. Rechts halten um den Schildern auf A261 Richtung Flensburg | Kiel | Hamburg West | Tötensen | Flughafen zu folgen. Weiter auf A261 für 9,1 km. Weiter auf A7 für 10,8 km. An der Gabelung links halten um auf A7 zu bleiben. An der nächsten Gabelung rechts halten, um weiter auf A7 bis Ausfahrt 29 Richtung HH-Othmarschen zu bleiben. Rechts auf Behringstr. abbiegen (Schilder nach Centrum | Altona). Nach 1,3 km rechts auf Hohenzollernring abbiegen. Nach 900m links halten um auf Elbchaussee abzubiegen. Der Straße 1 km folgen. Weiter auf der Klopstockstr., Palmaille und Breite Str. bis St. Pauli Fischmarkt. Rechts in die Große Elbstraße abbiegen. Das Hotel befindet sich nach 350m auf der linken Seite.

Von Osten über die A24 bis Endausfahrt Hamburg-Horn, dort im Kreisverkehr die 1. Ausfahrt Richtung Centrum | Sievekingsallee. Der Straße für 2 km folgen. Weiter auf Bürgerweide. Nach 1,3 km rechts halten, und auf Spaldingstraße abbiegen. Nach 1 km links halten um halb rechts auf Amsinckstraße | B4

abzubiegen. Der Straße für ca. 2,8 km folgen. Danach links in die Helgoländer Allee | Millerntorplatz abbiegen und der Straße für 600m folgen. Rechts auf St. Pauli Hafenstraße abbiegen. Der Straße bis St. Pauli Fischmarkt folgen, nach 400m links in die Große Elbstraße abbiegen. Das Hotel befindet sich nach 350m auf der linken Seite.

Von Süden über die A7 bis Autobahnkreuz (37) | Horster Dreieck, links halten und den Schildern A1 Richtung Lübeck | Berlin | Hamburg folgen. Nach 15,5 km an der Gabelung links halten und weiter auf A255. Der Beschilderung HH-Centrum | HH-Veddel | HH-Georgswerder folgen und auf der B4 bleiben. Weiter geradeaus auf Amsinckstr. | B4 bleiben und der Straße 2,8 km folgen. Links Richtung Helgoländer Allee | Millerntorplatz abbiegen. An der nächsten Kreuzung nach rechts in die St. Pauli Hafenstraße abbiegen. Der Straße bis St. Pauli Fischmarkt folgen, nach 400m links in die Große Elbstraße abbiegen. Das Hotel befindet sich nach 350m auf der linken Seite.

Von Norden über die A7 Richtung Hamburg bis Ausfahrt Stellingen (26) auf die B4 | B5. Rechts auf die Kieler Straße abbiegen und der Straße ca. 4 km folgen. Danach Weiter geradeaus auf der Holstenstraße. Nach 1,7 km der Straße weiter auf Pepermölenbek | Ring 2 folgen. Nach 400m links auf St. Pauli Fischmarkt abbiegen. An der nächsten Ampel rechts in die Große Elbstraße abbiegen. Das Hotel befindet sich nach 350m auf der linken Seite.

GINN HOTEL HAMBURG ELBSPEICHER
Große Elbstr. 39
22767 Hamburg

ENTFERNUNG: HBF – HOTEL | 4.8 KM
ENTFERNUNG: FLUGHAFEN – HOTEL | 12.3 KM

YOUR JOURNEY



ARRIVAL BY PUBLIC TRANSPORT

From the main station take the S3 in the direction of Altona or the S1 in the direction of Altona Wedel | Blankenese to the Reeperbahn stop. From there either walk (follow the signs to Fischmarkt) or take bus 111 in the direction of Bahnhof Altona to the Fischauktionshalle stop. After about 150 m you will find the hotel on the left side.

From the airport take the S1 in the direction of Altona | Wedel | Blankenese to the Reeperbahn stop. From there either walk (follow the signs to Fischmarkt) or take bus 111 in the direction of Bahnhof Altona to the Fischauktionshalle stop. After about 150 m you will find the hotel on the left side.

ARRIVAL BY CAR

From the west via the A1 to freeway junction (43) | Buchholzer Dreieck. Keep right to follow the signs to A261 direction Flensburg | Kiel | Hamburg West | Tötensen | Flughafen. Continue on A261 for 9.1 km. Continue on A7 for 10.8 km. Keep left at the fork to stay on A7. Keep right at next fork to stay on A7 until exit 29 towards HH-Othmarschen. Turn right onto Behringstr. (signs for Centrum | Altona). After 1.3 km turn right onto Hohenzollernring. After 900m keep left to turn onto Elbchaussee. Follow the road for 1 km. Continue on Klopstockstr., Palmaille and Breite Str. until you reach St. Pauli Fischmarkt. Turn right into Große Elbstraße. The hotel is located after 350m on the left side.

From the east via the A24 to the final exit Hamburg-Horn, take the 1st exit at the traffic circle towards Centrum | Sievekingsallee. Follow the road for 2 km. Continue on Bürgerweide. After 1.3 km keep right and turn onto Spaldingstraße. After 1 km keep left and turn half right onto Amsinckstraße | B4. Follow the road for about 2.8 km. Then turn left onto Helgoländer Allee | Millerntorplatz and follow the road for 600m. Turn right onto St. Pauli Hafenstraße. Follow the road to St. Pauli Fischmarkt, after 400m turn left into Große Elbstraße. The hotel is located after 350m on the left side.

From the south via the A7 to freeway junction (37) | Horster Dreieck, keep left and follow the signs A1 direction Lübeck | Berlin | Hamburg. After 15.5 km keep left at the fork and continue on A255. Follow the signs HH-Centrum | HH-Veddel | HH-Georgswerder and stay on the B4. Continue straight on Amsinckstr. | B4 and follow the road for 2.8 km. Turn left towards Helgoländer Allee | Millerntorplatz. At the next intersection, turn right into St. Pauli Hafenstraße. Follow the street to St. Pauli Fischmarkt, after 400m turn left into Große Elbstraße. The hotel is located after 350m on the left side.

From the north via the A7 towards Hamburg, take the Stellingen exit (26) onto the B4 | B5. Turn right onto Kieler Straße and follow the road for approx. 4 km. Then continue straight ahead on Holstenstraße. After 1.7 km follow the road to Pepermölenbek | Ring 2. After 400m turn left onto St. Pauli fish market. At the next traffic light turn right onto Große Elbstraße. The hotel is located after 350m on the left side.

GINN HOTEL HAMBURG ELBSPEICHER
Große Elbstr. 39
22767 Hamburg

DISTANCE: MAIN STATION - HOTEL | 4.8 KM
DISTANCE: AIRPORT - HOTEL | 12.3 KM